

## 南街の生い立ちを知る

★時から時へ・人へと繋がっています★

昭和13年に建設された東京瓦斯電気(株)は、翌年には、国策で日立工機(株)となり、軍事工場として終戦を迎えています(都立南公園に遺跡の一部が保存されている)。

国からの指示により航空機のエンジン生産を拡大。その為、多くの従業員(概数 13,000人)を必要とし従業員の為の住宅や寮が急ピッチで建設され、ここに新しいまち「南街」が誕生した。当時は「みなみまち」と呼ばれていたそうです。

平成8年に「東大和市市史編さん委員会」がまとめ上げた「新しいまち南街」が、発行されています。

既に読まれた方もいらっしゃると思いますが、まだの方は読まれることをお勧めします。昔を想われる方、自分の住む街の生い立ちを知りたい方、どちらも素敵なお話です。

図書館から借りてきて読むもよし、購買を希望の方は市役所にてどうぞ。南街はもちろん東大和市の歴史が分かります。

〔書籍写真 ①新しいまち南街 ②軍事工場と基地と人びと〕



●コロナ渦の中、今年は、行事を断念することが多く、学校行事も縮小・中止がある中、ソーシャルディスタンスを保てない理由で、行事への参加、呼び掛けは難しいです。

役員会では、時間と状況的にもキビシク感じて...とお声を頂き、役員会の声として絶交を...

組	世帯数
1・2・3・12	14
4	8
5	11
6・8	12
7	8
9	9
10	3
11	10

コロナ感染予防に伴う自粛を余儀なくされ、6月13日(土)、今年度初めての役員会が実施されました。会費集金が終わり、75世帯となります。ご報告と同時に「ご協力有難うございました。今後、各行事の催行・中止については、現況を踏まえ、その都度(準備に取り掛かる前)に催行の有無を考慮(三役員にて進めさせて頂きます)。

## 自治会「役員会」から

### 東京アクト解除され動き始めたけれど

感染が収束したとはいえ、終息に向けて現状の対策を続けることが、最良かと思われま...

今、中止を決めるのではなく、正副委員長と会計及び其々の運営委員長と考慮しながら回りまわす。

●次年度に向けて何が出来るかステイホームで考える必要が...

①子供連や保護者が楽しく参加できること

②地域との関わりを上手く保つ為に出来ることは何か...

スタイホームで考えること、賛成です。他人事と捉え合っていて互間で考え意見を出し合うことが理想です。子供連が、地域との関わりが少なくないように感じるのには確かです。

今は、スポーツ、ゲーム、習い事にと、多忙の子供達。生活様式の変化とともに、子供の在り方、遊び方等が変わって当たり前です。子供連を地域行事に参加させようとするのには無理があるとお考えの方、意味が無いと思われている方も多いいは確かです。

「...だから、地域と関わらなくても良い」とは、違うと思います。地域での在り方を教えると言ったか伝えると言ったか、それが出来るのは親です。

「一回讀んだ詳細を記憶出来ない」との声もありますが、運営内容等、外部への広がりは最少でと思つた物は、回覧してあります。しっかりと、ご確認願います。

質問のある方は随時受けます。

「承知とは思いますが、当自治会の親睦交流会は会費制で実施していることが多いです。

又、祭礼は寄付金で賄っており、また、こうした寄付も、大抵が古くから、当自治会の存続を良くとして下さっている方々です。自治会を大切に思っていること、感謝です。

継続には若い力が必要です。仕事と地域の両立は難しいと思いますが、留守は預かります。只、LINEを言う時に知恵と力&行動力を期待しております。

自治会長 大月

個人情報の扱いは重要視する時代です。名簿作成や配布は行いません。集金時の声掛けと、人との関わりを継続させたい狙いもあります。そうすることで、自分の、他人の変化にも気付いて欲しいです。

当会は、頂いた情報はきちんと管理させて頂いておきます。真面目でお願いいたします。大月の管理で利用させて頂いておきます。自治会運営に必要な情報のみを知り得るで良いのではないのでしょうか? 大切に扱わせて頂きます。

「一回讀んだ詳細を記憶出来ない」との声もありますが、運営内容等、外部への広がりは最少でと思つた物は、回覧してあります。しっかりと、ご確認願います。

質問のある方は随時受けます。

「どうすれば関わりを持つことが出来るのか」を考えると、それは若い世代です。若い方達同士で集まって結構です。是非、真剣に考えて、これから先(近い未来)を、若者男女で話し合えば最高です。住みやすい街(地域)を目指しましょう。

●会費集金にあたり、スムーズに出来るよう確認方式(名簿作成、前年度に記入した物を基に事前記入したものをチェック)に変える。

「承知とは思いますが、当自治会の親睦交流会は会費制で実施していることが多いです。」

又、祭礼は寄付金で賄っており、また、こうした寄付も、大抵が古くから、当自治会の存続を良くとして下さっている方々です。自治会を大切に思っていること、感謝です。

自治会長 大月

## H28年8月、娘がキャンプの帰りに

か細い声で鳴く生後2か月位の痩せた猫を保護、その子が我が家の「そらちゃん」です。猫大好きな娘は、土砂降りの雨の中、段ボール箱に入れられた猫を連れて帰り、スポイトでミルクをあげ、トイレの躰をし、飼って貰える人を探しました。子猫の時は大変でした。カーテンはボロボロ、障子は登るはずらつ子。今では、落ち着き 私の側から離れません。可愛いで一す。



<k&E>

## 傍にいる小さな命に 助けられています♡



カメちゃん、カメオ! カメ子、呼び名はその日によってまちまち。そう! 家のペットは亀です。もう25年以上、居るかしら? 家に来た時は10cm位、今は、20cm位になっています。多分、草亀という種類。水槽の掃除の時、庭に話している私を追いかけて来ます。しばし、追いかけて遊んでいます。意外と可愛いものです。そして早い歩みです。そろそろお掃除をしてあげないと... <すずの木>

## (\*)「V」"コロナに負けない"

### 共に生きるペット紹介



我が家のペットは「りん」と言います。犬種は狆(ちん)で、江戸時代、徳川綱吉や、吉原の遊女にも好まれたとか。物の本によると狆は体重4~5kg、運動量は少なく、部屋の中で遊べば十分、おまけに吠えないとのこと。不精な我が家にはピッタリ!と、迎え入れ、はや4年が過ぎました。

現在、体重 8.5 kg、雨でも朝夕の散歩は欠かせず、キャンプに行けば野山を、スキーに行けば雪原を走り回る。狆らしからぬ狆です(連れ回す家族も家族ですが...)。見かけたら是非、声をかけて下さいね。 <Aka>

我が家のペットは猫の「ぶー子」です。家族は「ぶーちゃん」又は、「ぶーびー」と呼んでいます。野良猫だった「ぶー子」を飼い始めて、はや14年...。今ではすっかり家族の一員です。いつも、家族みんなで楽しそうに話していると、必ずぶー子も側に来て、話を聞いています。言葉は通じなくても、解りあえる存在なんだな~とつくづく感じます。これからも、大切な家族の一員として、一緒に楽しく過ごして行きたいです。 <K&S>



吾輩は犬である。名前「まつり」お神輿が大好きな尻尾の無い子で、お兄ちゃんが名付けの親。名前は勇ましいが、実は恥ずかしがり屋の可愛い女の子です。毎日、お母さんが仕事に行っている間、南街のお家まで通い、オバアチャンと伯母チャンと三人?でお留守番しています。伯母チャンのスリッパをわざと隠しておいて、探し始めたところに届けて、ちゃっかりご褒美をおねだり♡ 又、置き忘れてあるカバンの中からおやつを見つけて出し、コソコソ食べてルンルン顔♡ そんな食いしん坊の吾輩だけど、お客さんが来ると大きな声で知らせたり、オバアチャンをお散歩に連れて行ったり、毎日頑張っています。近所の公園のチビ子達のアイドル犬なんだワン!! <あざみ>



ペットだけどペットじゃないよ..家族です。コロナ自粛にも、もちろん日常生活でも居なくてはならない存在、気が穏やかになれること間違い無いですね。

私のペットは、玉川上水緑道などで、初夏に見かけるクワガタ虫です。自宅の飼育箱でヒラクワガタを育てています。現在は、餌の昆虫ゼリーや飼育マットの取替などが、大変です。真夜中に突然、クワガタ虫の喧嘩などで起こされ、寝不足に成りがちですが... 卵から幼虫、成虫へと成長を見るのが最近の楽しみです。 <虫大好き>



## 梅雨本番...

新型コロナウィルスも野呂ウィルスも予防は同じ

### 食中毒予防の3原則



- ・清潔・洗浄
- ・迅速・冷却保存
- ・加熱・殺菌

ストレス溜めることなく "距離を保って" を維持することに、お役に立てますこと願います。"にっこり"届けさせて貰います。 校正/佐藤・編集責任者/大月(恵)



お手紙&協力有難うございました。

家の子は「バンビ」、家族の癒しの存在です。体重12kg。散歩の途中に、私の目を見ます。休憩それとも 早く家に帰りたい...? お客様が来るのが大好き。何方か来ると、「上がれ ワンワン」と...。バンが自分から先に居間に行き、お客様が上がって来るのを待っています。バンにとって、本当に親しい人には、体当たりして「帰らないで」と、アピールします。帰られることが大嫌いな犬で、根がとつても優しい可愛い子、家族の一員です。 <バンビ>



我が家の同居人は、トイプードル 12オ(オス)の「テル」。どこへ行くにもくっついて来る甘えん坊、テレビを見て泣いていたりすると、すっ飛んで来て顔をペロペロ、それが面白くて何回も泣き真似をしては、「どうしたの?...」と、走って来てくれるのを、楽しんでいます。 <マリー>

